

Sammlung für die deutsche Kriegsgräberführsorge e.V.

Wie in jedem Jahr hatte die RK-Köllertal auch in diesem am 1. November für die deutsche Kriegsgräberführsorge auf verschiedenen Friedhöfen in der Umgebung gesammelt.

Die RK- Köllertal war mit 8 Mann beim sammeln unterwegs und hatte am 1. November einen Gesamterlös von über 6000 € gesammelt.

Das dies ein beachtliches Ergebnis ist, das braucht nicht erwähnt zu werden.



Ein ganz großen Lob an die Kameraden, die sich bei bescheidenem Wetter und kühlen Temperaturen auf die Friedhöfe gestellt und gesammelt, und an diesem Feiertag ehrenamtlich für diese Gute Sache gearbeitet haben.

Mit der Auszählung und einem gemütlichen Beisammensein endete dann der Tag.

